

Apoyar a los y las deportistas es un compromiso institucional que trasciende



Karin Alvarado, directora General Estudiantil de la Universidad Católica del Maule.

El deporte es mucho más que una competencia; es una herramienta poderosa para el desarrollo integral de las personas. En la Universidad Católica del Maule (UCM), hemos asumido el desafío de acompañar a nuestros estudiantes en su formación, no sólo académica, sino también deportiva, como un eje fundamental para su crecimiento personal y profesional. Recientemente, celebramos la tradicional ceremonia de premiación de nuestros deportistas destacados, donde reconocimos el esfuerzo, la dedicación y los logros de quienes integran nuestras selecciones. Fue un momento especial que, además de honrar a los galardonados, nos permitió reflexionar sobre el papel que las universidades e instituciones educativas deben cumplir para potenciar el talento deportivo. En el caso de la UCM, nuestro compromiso ha sido histórico y constante. Los resultados hablan por sí mismos: somos una de las instituciones con mejores rendimientos deportivos a nivel nacional, destacándonos en certámenes como el Campeonato Nacional Fenaude y la Liga Deportiva de Educación Superior. Esto no es casualidad, sino el fruto del trabajo conjunto entre autoridades, estudiantes y la comunidad regional, con el apoyo de empresas y colaboradores que han confiado en nuestro proyecto deportivo. Hoy, más que nunca, es vital invitar a los y las jóvenes a ser parte de nuestras selecciones deporti-

vas. En ellas no sólo encontrarán un espacio para perfeccionar sus habilidades, sino también para desarrollar valores como la perseverancia, el trabajo en equipo y la resiliencia. Sin duda el deporte además es un factor protector de la salud mental. Desde la Dirección General Estudiantil UCM, hemos impulsado estrategias para garantizar que nuestros estudiantes puedan compatibilizar la exigencia académica con la práctica deportiva, reafirmando nuestra convicción de que ambos mundos no sólo pueden coexistir, sino que se potencian mutuamente. Ejemplo de ello son nuestros deportistas premiados este año, como Florencia Concha, estudiante de Enfermería y destacada nadadora, y Felipe Gutiérrez, estudiante de Ingeniería Comercial y talentoso jugador de balonmano. Sus testimonios reflejan que el esfuerzo compartido entre la universidad y los deportistas rinde frutos que trascienden las metas



personales, impactando positivamente en toda la comunidad.

El llamado es a seguir apostando por el deporte como un pilar de la educación integral. A las futuras generaciones de estudiantes, les invitamos a sumarse a nuestras selecciones y a vivir la experiencia de representar a su universidad con orgullo. A nuestras autoridades, empresarios y colaboradores, los animamos a seguir fortaleciendo esta alianza virtuosa que ha hecho del deporte UCM un referente en la región y el país.

Porque no hay techo para los sueños cuando trabajamos juntos, con pasión y determinación. ●